

Merci de nous renvoyer ce contrat de réservation dûment rempli et signé, accompagné de votre acompte.  
Thank you to return us this contract of reservation duly filled and signed, accompanied by your installment.

**Entre le Camping et / Between the Camp-site and :**

Nom / Name : .....

Prénom / Firstname : .....

Date de naissance / Date of birth : ...../...../.....

Adresse / Adress : .....

Code Postal / Post Code : .....

Ville / City : .....

Pays / Country : .....

Tél. : ..... Mobile : .....

E-mail : .....

Votre adresse e-mail permet principalement de limiter l'impression et l'envoi de courriers dans un souci d'économie environnementale.

Your e-mail limits the impression and the sending of mails in preoccupations with an environmental economy.

Référence N° : .....

Arrivée le / Arrival offer : .....

Départ le / Departure before : .....

**Liste des participants au séjour**

Nom Name	Prénom Firstname	Date de naissance Date of birth

**Emplacement de Camping - Pitch**

Arrivée / Arrival : de 16h à 20h / from 4 to 8 pm - Départ / Departure : avant 12h / before 12 am.

+  +    
 +

Suppléments - Extras

Location Frigo   Personne supplémentaire 7 ans et +   
 Assurance Annul.  Enfants de 3 à 6 ans  - de 3 ans

**Locations - Accomodations**

Arrivée / Arrival : de 16h à 20h / from 4 to 8 pm - Départ / Departure : avant 10h / before 10 am.

- Tente Bengali (sans sanitaire) - 2 chambres, 4 pers
- Mobil Home Lavande - 2 chambres, 4/6 pers
- Fun Flower Confort - 2 chambres, 6 pers
- Mobil Home Pin Parasol - 2 chambres, 4 pers
- Mobil Home Tamaris - 2 chambres, 4 pers
- Mobil Home Hibiscus - 2 chambres, 4/6 pers
- Mobil Home Olivier - 2 chambres, 4/6 pers
- Mobil Home Laurier Rose - 3 chambres, 6 pers
- Mobil Home Cypres - 3 chambres, 6 pers

Suppléments - Extras (Frigo, véhicule suppl., draps, serviettes, packs, petit-déjeuner : nous consulter)

- Assurance Annul.  Location kit BB  Forfait ménage

**Je règle ma réservation - Deposit on stay - Means of payment**

Entre le Camping et / Between the Camp-site and : .....

Montant du séjour / Total of the stay : .....

Acompte / Account 30% : .....

Frais de dossier / Booking fees : .....

Total / Total : .....

Solde 5 semaines avant l'arrivée / Balance 5 weeks before the arrival : .....

Uniquement pour les locations M.H. et tentes

- Chèque Français  Chèque Vacances  
 Visa ou Mastercard  Mandat Cash

N° Carte - Card Number (16 chiffres) :

\_\_\_\_\_

Date d'expiration - Date of validity (mois/année) :

\_\_ \_\_ / \_\_ \_\_

Cryptogramme (3 derniers chiffres au dos) :

\_\_\_

J'autorise le prélèvement, acompte ou solde de :  
I agree to pay the deposit and the balance of my stay on my credit card

\_\_\_\_\_ € \_\_\_\_\_ Signature :

C.I.C. PEROLS - 34470 - PEROLS  
IBAN : FR76 1005 7194 6100 0839 3830 108  
BIC : CMCIFRPP

Avant de nous retourner cette fiche de réservation, veuillez nous contacter pour vous assurer de nos disponibilités / Before turning over us this card of reservation, please contact us to ensure you of our availabilities.

Je souhaite souscrire une assurance annulation sur le site <http://www.campez-couvert.com/> ou au 02 48 27 50 78 / I wish to subscribe an insurance cancellation.

Je ne souhaite pas souscrire une assurance annulation et ne pourrai prétendre à aucun remboursement / I do not wish to subscribe an insurance cancellation and will be able to claim with no refunding.

Je soussigné, déclare avoir pris connaissance des conditions générales de location et m'engage à m'y conformer intégralement / I declare having read the general booking conditions and totally agree on them.

Date : \_\_\_\_\_ Signature précédée de \* lu et approuvé \* :  
Signature preceded by \* read and accepted \*

info@masdemourgues.com

www.masdemourgues.com

# CONDITIONS GENERALES DE LOCATION

## EMPLACEMENT

### 1 - Inscription.

Pour tout séjour, l'inscription doit être accompagnée du versement des acomptes d'un montant de 30% du prix de votre location.  
+ 12 € de frais de dossier.

### 2 - Durée du séjour.

Les arrivées en haute-saison se font à partir de 15h00 (en cas de retard, nous prévenir). Les départs se font à 12h00 au plus tard. Nous prévenir la veille de votre départ. Aucun départ ne peut se faire entre 19h00 et 8h00. **Pour tout départ après 12h00, 1 nuit supplémentaire sera facturée.**

### 3 - Réservation.

Votre réservation est considérée comme définitive dès qu'elle a fait l'objet d'une confirmation de notre part. Vous aurez à régler le solde le jour de votre arrivée au camping. Toute modification devra être signalée dès l'arrivée. Une fois le séjour soldé aucun remboursement ne sera fait. Les personnes mineures pourront effectuer un séjour seulement si elles sont accompagnées d'une personne majeure, qui en aura la responsabilité.

### 4 - Garantie annulation

Du fait de l'acheteur : pour l'annulation d'un emplacement nu, quelque soit la date de réception, la totalité des sommes dus à la réservation est retenue.

**Pour obtenir un éventuel dédommagement, nous vous invitons à souscrire à une assurance annulation ou d'interruption de séjour lors de la réservation.**

Si le camping FLOWER est amené à annuler des prestations de location d'emplacement nu, tout contractant ayant reçu sa confirmation de séjour sera averti par lettre recommandée puis remboursé intégralement à concurrence des sommes qu'il aura versées.

### 5 - Désistement sur le site.

Un départ prématuré ne pourra donner lieu à quelconque remboursement.

### 6 - Barbecue (arrêté préfectoral 2002)

Les barbecues à bois sont interdits.

### 7 - Droit à l'image (emplacement et locatif)

Vous autorisez gracieusement le camping à utiliser les vidéos, photographies..... de vous et de tous les participants à ce séjour, qui pourraient être prises lors de ce dernier, pour les besoins publicitaires du camping (brochures, site internet, encart.....) et ce, sans limitation de durée. Dans le cas contraire, merci de remplir avec votre contrat de réservation, l'encart figurant au bas de cette page. Le camping s'engage à ne pas porter atteinte à votre réputation et à votre vie privée. Vous autorisez également le camping à vous envoyer des informations commerciales propres à notre groupe dans le respect de la loi informatique et liberté n°78-17 du 6 janvier 1978.

## LOCATIF

### 1 - Inscription.

Toute inscription doit être accompagnée du versement des acomptes d'un montant de 30% du prix de votre location + 12 € de frais de dossier.

### 2 - Durée du séjour.

Pendant la haute-saison, la durée du séjour réservé est d'une semaine minimum, soit 7 nuits (jour d'arrivée possible le mercredi, samedi ou dimanche).

Les arrivées en haute-saison se font entre 15h et 19h (en cas de retard, nous prévenir). Les arrivées en basse saison se font entre 16h et 19h00. Les départs se font au plus tard à 10h00. Un horaire de départ devra être fixé le jour de votre arrivée. Aucun départ ne peut se faire entre 19h00 et 8h00  
états des lieux pourront être faits entre 9h00 et 10h00.

### 3 - Réservation.

Votre réservation est considérée comme définitive dès qu'elle a fait l'objet d'une confirmation de notre part. Vous aurez à régler le solde 5 semaines avant votre arrivée au camping, faute de quoi, la réservation est considérée comme annulée et les acomptes conservés. Toute modification devra être signalée dès l'arrivée. Une fois le séjour soldé aucun remboursement ne sera fait. Les personnes mineures pourront effectuer un séjour seulement si elles sont accompagnées d'une personne majeure, qui en aura la responsabilité.

### 4 - Garantie annulation

Pour l'annulation d'un hébergement locatif :

- Plus de 30 jours avant votre arrivée, le montant de l'acompte ainsi que les frais de dossier restent acquis au camping.

- Moins de 30 jours avant votre arrivée, le montant total de la location, des frais de réservation et de la cotisation d'assurance sont conservés.

**Pour obtenir un éventuel dédommagement, nous vous invitons à souscrire à une assurance annulation ou d'interruption de séjour lors de la réservation.**

Du fait du camping :

Si le camping Flower est amené à annuler ses prestations de location d'hébergements locatifs sur un quelconque site figurant sur la présente brochure, tout contractants ayant reçu sa confirmation de séjour sera averti par lettre recommandée puis remboursé intégralement à concurrence des sommes qu'il aura versées.

### 5 - Désistement sur le site.

Un départ prématuré ne pourra donner lieu à quelconque remboursement.

### 6 - Caution.

**250 € pour l'hébergement, 75 € pour l'état de propreté de l'hébergement et 20€ pour le badge d'accès au camping vous seront demandés.** Le nettoyage est à la charge du locataire. En fin de séjour, la location doit être restituée en parfait état de propreté, dans le cas contraire, la caution de 75€ sera conservée

- Toute caution sera rendue après l'état des lieux, remise des clés et du règlement de la taxe de séjour. Pour les départs effectués en dehors des heures d'ouvertures de la réception, la caution sera renvoyée par courrier après contrôle de votre locatif. Si l'état de votre locatif n'est pas satisfaisant, il vous sera retourné votre caution moins les frais de remise en état.

### 7 - Droit à l'image.

Se référer à l'article 7, conditions générales de location des emplacements.

# CONDITIONS GENERALES DE LOCATION

## LOCATION

### 1 - Registration.

For stays, registration must be accompanied by payment of the installments in the amount of 30% of the price of your rental.  
+ 12 € booking fee.

### 2 - Duration of stay.

High-season arrivals are from 15:00 (in case of delay, prevent us). Departures are at 12:00 at the latest. We warn the day before your departure. No departure may be from 19:00 to 8:00. For departures after 12:00, 1 night will be charged.

### 3 - Reservation.

Your reservation is considered final once it has received confirmation from us. You will have to pay the balance on the day of arrival at the campsite. Any changes must be reported immediately upon arrival. Once the stay ended no refund will be made. Minors can make a living only if accompanied by an adult, who will have responsibility.

### 4 - Cancellation guarantee

Due to the buyer, to the cancellation of a bare pitch, whatever the date of receipt of the full amount due at reservation is retained.

To obtain possible compensation, we invite you to take out cancellation insurance or interruption of stay when booking.

If camping FLOWER is obliged to cancel the lease of bare pitch benefits, any contracting party having received its confirmation of stay will be notified by registered letter and reimbursed in full for the amount it has paid.

### 5 - disclaimer on the site.

Early departure will not give rise to any refund.

### 6 - Barbecue (prefectural 2002)

Wood grills are prohibited.

### 7 - Image rights. (location and rental)

You authorize the campsite gracefully to use videos, photographs ..... you and All participants in this room, which could be taken in the latter, for the advertising needs of the camp (brochures, website, inset, ..... ) and without time limit. Otherwise, thank you to fill with your reservation contract, the inset at the bottom of this page. The campsite agrees not to undermine your reputation and your privacy. You also authorize the campsite to send you own business information to our group in accordance with the Data Protection Act No. 78-17 of 6 January 1978.

## RENTAL

### 1 - Registration.

All entries must be accompanied by payment of the installments in the amount of 30% the price of your rental + 12 € booking fee.

### 2 - Duration of stay.

During the high season, the duration of the stay is one week minimum, 7 nights (arrival date as possible on Wednesday, Saturday or Sunday).

The high season arrivals are between 15:00 and 19:00 (in case of delay, prevent us). Low season arrivals are between 16:00 and 19:00. Departures are no later than 10:00. A starting shall be scheduled on the day of arrival. No departure may be from 19:00 to 8:00. For weekends, the statements of places will be made between 9:00 and 10:00.

### 3 - Reservation.

Your reservation is considered final once it has received confirmation from us.

You will have to pay the balance 5 weeks before arrival at the campsite, otherwise the reservation may be considered canceled and the retained payments. Any changes should be announced on the arrival. Once the stay ended no refund will be made. Minors can make a living only if accompanied by an adult, who will have responsibility.

### 4 - Cancellation insurance.

To cancel a rented accommodation:

- More Than 30 days before arrival, the amount of the deposit and the booking fee will remain the campsite.  
- Less than 30 days prior to arrival, the total amount of the rental, booking fees and insurance fee are retained.

To obtain possible compensation, we invite you to take out cancellation insurance or interruption of stay when booking.

Due to the campsite:

If the Flower campsite is obliged to cancel its rental of rented accommodation at any site listed on this brochure, all contractors who have received their confirmation of stay will be notified by registered letter and reimbursed in full for the amount it has paid.

### 5 - disclaimer on the site.

Early departure will not give rise to any refund.

### 6 - Deposit.

€ 250 for accommodation, 75 € for the cleanliness of the accommodation and 20 € for access to camping badge will be requested. Cleaning is the responsibility of the tenant. End of stay, rental must be returned in clean condition, otherwise the deposit of € 75 will be retained.

- Any Deposit will be returned after the inventory, key collection and settlement of the tourist tax. For departures outside the opening hours of the reception, the deposit will be returned by mail after control of your rental. If the condition of your rental is not satisfactory, we will return your deposit less reclamation costs.

### 7 - Image rights.

Refer to Section 7, rental conditions locations.

Je soussigné(e).....n'autorise pas le camping, à faire reproduire, publier, éditer ou représenter mon image et celle de tous les participants à ce contrat, pour ses besoins publicitaires, sur quelques support que ce soit (papier, internet, audio,.....).

Fait à ..... Le ..... Signature,